



دار التأمين
INSURANCE HOUSE
ش.م.ع - P.S.C

Preliminary Results of Insurance House PJSC Preliminary Results Brief for the year ended 31 December 2023		النتائج الأولية لـ "دار التأمين ش.م.ع" ملخص النتائج الأولية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023	
First: General Information:		أولاً: معلومات عامة عن الشركة:	
Name of the company:	Insurance House PJSC	اسم الشركة:	دار التأمين ش.م.ع.
Date of Establishment:		تاريخ انشاء الشركة:	
Paid up Capital:	AED 118,780,500	رأس المال المدفوع:	118,780,500 درهم إماراتي
Subscribed Capital:	-	رأس المال المكتتب:	-
Authorized Capital:	-	رأس المال المصرح به:	-
Chairman of the Board:	Mohamed Abdulla Jumaa Alqubaisi	رئيس مجلس الإدارة:	محمد عبدالله جمعة القبيسي
Name of the external auditor:	Crowe UAE	مدقق الحسابات الخارجي:	Crowe UAE
Mailing address:	P.O. 129921, Abu Dhabi, UAE	العنوان البريدي للشركة:	ص.ب. 129921، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة
Tel:	02 - 4934444	هاتف الشركة:	02 - 4934444
Fax:	02 - 4934400	فاكس الشركة:	02-4934400
E-Mail:	info@insurancehouse.ae	البريد الإلكتروني:	info@insurancehouse.ae

Second: Preliminary Unaudited Results for the Financial Year 2023 (000 AED)		ثانياً: نتائج الحسابات الأولية الغير مدققة لسنة 2023 المقارنة (بالآلاف الدراهم):	
Details	2023	2022	البيانات
1- Total Assets	212,168,947	288,607,979	1- إجمالي الأصول
2- Shareholders' Equity	19,321,747	61,411,501	2- حقوق المساهمين
3- Revenues	251,578,160	249,971,841	3- الإيرادات
4- Net Operating income	(42,475,065)	(31,391,220)	4- صافي الربح التشغيلي
5- Net profit/loss for the period	(41,638,742)	(27,752,753)	5- صافي الأرباح/الخسائر عن الفترة
6- Profit/Loss per share	(0.35)	(0.23)	6- حصة السهم من الربح/الخسارة



**Summary of the Company's Financial
Performance for the year ended 31 Dec 2023**

**ملخص أداء الشركة خلال السنة المالية المنتهية في 31
ديسمبر 2023:**

- Insurance House PJSC (IH) has registered a Net Loss of AED 41.64 million for the year ended 31 December 2023, compared to a Net Loss of AED 27.75 million in the previous year. The current year's losses were primarily sustained in the Motor business where cut-throat competition amongst insurers led to very low rates of insurance premium that was not commensurate with the underlying risk being underwritten. IH Management has already taken necessary corrective actions to restore the health of this portfolio and expects improved results going forward.
- Despite this temporary setback in Net Insurance results, the company continues to maintain healthy levels of liquidity, that is sufficient to support sustained profitable growth in operations.
- We are confident that the targeted corrective measures being implemented on the pricing, risk selection and customer experience fronts, together with the Comprehensive Recovery Plan (under regulatory approval) will help us to nurture the company to reflect healthy financials, in the near future.

• سجلت دار التأمين خسارة صافية قدرها 41.64 مليون درهم في العام المنتهي في 31 ديسمبر 2023، مقارنة بخسائر صافية قيمتها 27.75 مليون درهم في السنة المالية السابقة، حيث تكبدت أعمال تأمين السيارات جزءاً كبيراً من تلك الخسائر نتيجة للمنافسة الشديدة بين شركات التأمين التي دفعت بهبوط أسعار التأمين إلى معدلات منخفضة للغاية بما لا يتناسب مع قدرات الأخطار المكتتبة. لقد اتخذت إدارة الشركة الإجراءات التصحيحية اللازمة لاستعادة سلامة هذه المحفظة وتتوقع نتائج أفضل في المستقبل.

• ولا يزال وضع السيولة لدار التأمين قوياً على الرغم من هذا التعثر المؤقت في صافي النتائج المالية التأمينية، وهي كافية لدعم النمو المريح المستدام لعملياتنا.

• نحن على ثقة من أن الإجراءات التصحيحية المستهدفة بشأن التسعير، وانتقاء المخاطر، وخدمة العملاء، فضلاً عن خطة التعافي الشاملة، الخاضعة لموافقة الجهات التنظيمية، ستساعدنا على دعم الشركة لتحقيق نتائج مالية صحية في المستقبل القريب.

Chairman's Signature:


محمد عبدالله جمعة القبيسي
Mohamed Abdulla Jumaa Alqubaisi

توقيع رئيس مجلس الإدارة:

Company Stamp:



ختم الشركة: